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2020～2021  会長 数 納 孝  幹事 藤 森 和 彦 

◼ 会長挨拶 数納 孝君 

今年度も残すところあと 1 ヶ月となりました。昨年の 7 月にスタートしたときには、コロナの

第 1 波が終息した頃でしたが、まさか第 4 波が来るまでになるとは思ってもいませんでし

た。世界中が新型コロナウイルスに見舞われて 1 年がすぎました。結局長野県も北信中

信東信南信と、この 1年の間に全県域において警戒レベル 5を経験する事となりました。

会社や外出時にはマスクをする事が浸透し、飲食店では手の消毒と検温を促し、アクリル

板で仕切られたテーブルは頻繁に消毒されております。こうした行動は、家庭内にも波及

し新しい常態として根付きつつあります。そして今では、多くの商品がネットで検索され、

消費者は小売店からの情報を必要としなくなり、通販で購入するスタイルが益々伸びて

いくように思われます。また、イベントや結婚式、葬儀、コンサートなど、ありとあらゆるもの

が影響を受け余儀なく縮小されています。こうした縮小の進行により、私の関係している

飲食関連の会社では、コロナ禍で始めたデリバリー事業とテイクアウトで成果をあげてい

ます。今までのように大量に仕入、沢山作り、なるべく多く納品するような仕組みは少なくなり、もしかすると淘汰されてしまう

こともあるかもしれません。これから来るコロナ後は、少量で、小口で、多種多様な納品のスタイルに変わって行くように思わ

れます。コロナの後には、何が必要で何がいらなくなるのかを見極めて行くことが必要だと感じています。最後に、未だに議

論されております東京オリンピックの開催には 6 割の人が反対しているようです。まずはワクチンの接種が最優先にされる

べきであるという意見が多いようです。 

◼ 理事会報告・幹事報告 藤森和彦君 

○ 本日の例会は、飯田昭雄君の会員卓話となります。卓話終了後に、次年度各委員会にて事業計画の検討を行ってい

ただきます。 

○ 6 月 1 日（火）例会終了後、新旧合同理事会となりますので新旧理事役員の方は必ず出席をお願いします。委員長が

欠席される場合は、必ず代理の方の出席をお願いします。 

○ 6月例会プログラム・行事予定（クラブ管理運営委員会） 

6月 01日（火） 通常例会 委員長報告  新旧合同理事会 

6月 08日（火） 通常例会 委員長報告 

6月 15日（火） 会長杯ゴルフコンペ（諏訪湖 CC）   家族に感謝例会 さよならパーティー（ホテル紅や） 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 28人（75.6%） ニコニコ BOX18名 34，000円 

数納孝会長「飯田くん、本日はよろしくお願いします」 

飯田昭雄君「妻が税理士登録する事ができました」 

◼ ひと言コーナー 小松賢三君 

急遽ではありますが、次年度 会長エレクトとなります。よろしくお願いします。 

◼ 例会プログラム 会員卓話 飯田昭雄君 

自己紹介 

新型コロナに関する主な助成金・補助金・給付金について 

 


